

La Edición de Salobreña

Información de Salobreña, Lobres y La Caleta

Finalizadas las obras de mejora realizadas en la Calle Fuente

25 mayo, 2010

Ya han concluido las obras de mejora de la Calle Fuente de Salobreña. Según ha informado el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, las actuaciones llevadas a cabo en Fuente H sobre un total de 325 m², han consistido en la sustitución de redes de saneamiento y abastecimiento, instalación de tubos en vacío para el soterramiento del cableado público, culminando con la puesta del firme empedrado, quedando totalmente integrado con el entorno en el marco de la tipología de las calles del Casco Antiguo. Según palabras de Pérez Cobos, "con estas obras se ha podido dotar a los vecinos de una zona de esparcimiento para su disfrute, la cual ha sido llevada a cabo con el mayor consenso de éstos".

Pérez Cobos también quiso matizar que todavía faltan algunos detalles que se acometerán en breve, como la instalación de barandas, pintado y colocación de plantas ornamentales.

En el mismo sentido se refirió el edil sobre las obras que se han comenzado en la Calle Transversal Nueva, obras que se llevan a cabo sobre una superficie de 170 m² y que conllevarán también la sustitución del saneamiento, abastecimiento, el soterramiento del alumbrado público y la culminación del firme con empedrado, a fin de integrarlo en el conjunto.

Para concluir, Pérez Cobos, incidió en la relevancia que se le pretende dar y se le está dando al Casco Antiguo de Salobreña con las actuaciones llevadas a cabo dentro del Plan Integral de Rehabilitación del Casco Antiguo, "por ser éste la parte más simbólica del municipio y un motor dinamizador importante de la imagen y el turismo de Salobreña".

Estas actuaciones, con cargo al antiguo PER y a fondos propios del Ayuntamiento, se engloban dentro del Plan Integral de Rehabilitación del Casco Antiguo sumándose a las ya realizadas en C/ Horno Nuevo, C/ Bovedilla y Callejón Estación.